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  El PNV inicia reuniones para contrastar el diagnóstico del
área de Txingudi
    
    -    IRIDOY APOYARÁ EL PROYECTO QUE GARANTICE LA
REUBICACIÓN DE LAS PISTAS DE PLAIAUNDI «A LA MAYOR
BREVEDAD Y EN LAS MEJORES CONDICIONES»
    

      
    -    M. A. I. |  IRUN.    
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El portavoz de EAJ-PNV en el Ayuntamiento de Irun, Xabier Iridoy, ha iniciado esta semana las
reuniones con distintos agentes sociales de la ciudad, con el objetivo de «contrastar el
diagnóstico y el análisis de prioridades para la restauración y conectividad de las marismas de
Txingudi». El portavoz jeltzale quiere compartir el contenido del documento presentado por el
Gobierno Vasco «con los clubes deportivos y con los agentes sociales para escuchar y recoger
sus aportaciones y conocer sus opiniones sobre el área de Txingudi». Para ello, tiene previstos
más encuentros durante las próximas dos semanas.  Iridoy ha valorado positivamente las
reuniones realizadas hasta ahora y ha destacado la actitud colaboradora de las entidades
deportivas. «La respuesta que hemos obtenido en estos primeros encuentros ha sido positiva;
las entidades con las que nos hemos reunido esta semana han mostrado una actitud proactiva,
aportando ideas y trasladando sus inquietudes. Además, hemos constatado la buena acogida
que tiene la idea de unir las tres localidades de la comarca del Bidasoa mediante una vía
ciclable y peatonal».     El traslado de las
instalaciones deportivas de Plaiaundi es otra cuestión que ha salido en las reuniones. «Es un
tema que interesa y preocupa y en ese sentido, hemos dejado clara la postura que viene
manifestando EAJ-PNV sobre esta cuestión: apoyaremos la ubicación que garantice el traslado
de las instalaciones a la mayor brevedad y en las mejores condiciones» señaló Iridoy, quien
aseguró que hará llegar al Gobierno Vasco «las aportaciones recogidas en las reuniones».
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